



3. CONCLUSIONES

El asesoramiento que brinda la Gerencia Jurídica a las distintas unidades de la empresa, depende de los requerimientos que efectúen las direcciones o gerencias, por lo general se recibe consultas en materia de contratación pública, inmuebles, Contrato de Concesión, ZEDE, Zona Franca y en general de la gestión administrativa de la empresa.

La gestión de la Gerencia Jurídica se ha desarrollado con normalidad, eficacia y eficiencia, debido a que se cuenta con un número de colaboradores suficiente, que garantiza la atención a los usuarios externos e internos.

Con relación al patrocinio que ejerce esta Gerencia Jurídica en defensa de la EPMSA se presentó de manera directa varios escritos dentro de los trámites judiciales en los cuales la Empresa tiene la condición de actor o demandado

También se participó activamente en varias diligencias procesales. Todas estas actuaciones han estado apegadas a derecho y encaminadas a lograr la mayor cantidad de resultados favorables en los casos.

Todos los procesos de contratación pública que han sido solicitados por las distintas Unidades Requirientes de la EPMSA, se ha dado atención oportuna y eficiente.

| | NOMBRE | CARGO | FIRMA |
|----------------|---------------------|----------------------|-------|
| ELABORADO POR: | Abg. Patricio Brito | Analista Jurídico 1 | |
| APROBADO POR: | Mgs. Andrea Vinueza | Gerente Jurídica (S) | |